



Fitch no hará modificaciones a la calificación de Brasil

CIUDAD DE MÉXICO, México, sep. 28,2015.- Una importante autoridad de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed), renovó su pedido para un alza de tasas de interés "en algún momento este año", citando un casi pleno empleo y la rápida alza en los precios de las casas, que podrían ser una señal de un excesivo optimismo económico.

"No creo que estemos en un punto de inflexión todavía, pero observo el camino en el que estamos y busco potenciales baches", dijo John Williams, presidente de la Fed de San Francisco, en comentarios preparados para ser pronunciados en la UCLA Anderson School of Management.

"Comienzo a ver que emergen señales de desequilibrios en la forma de altos precios de activos, especialmente en el sector inmobiliario, y eso dispara el sistema de alerta", agregó.

Este mes, la Fed decidió retrasar una anticipada alza de tasas de interés desde su nivel actual cercano a cero por ciento, al citar temores sobre el crecimiento económico mundial y una continua baja inflación.

Sin embargo, la mayor parte de las autoridades del banco central, incluyendo a la presidenta, Janet Yellen, espera poder comenzar a subir los fondos federales este año.

Aunque apoyó la decisión de esperar, Williams señaló que se está poniendo nervioso con el hecho de esperar demasiado. La Fed tiene programadas dos reuniones más este año, en octubre y diciembre.

"Cuando se tiene una alta presión económica, con insostenibles altos niveles de actividad económica por un largo período de tiempo, las personas pueden tomar decisiones basadas en un excesivo optimismo, en vez de sobre sólidas bases económicas", advirtió Williams.

La Fed ha mantenido las tasas de interés en cerca de cero por ciento desde diciembre del 2008 y la última vez que las incrementó fue en 2006.